

integritas



Pedoman Perilaku Pemasok Monsanto *Indonesian*



DAFTAR ISI

PENDAHULUAN	1	KOMITMEN PADA PENELITIAN ILMIAH. PRODUK BERMUTU, KEPATUHAN PADA PERATURAN, DAN PRAKTIK PEMASARAN YANG JUJUR.	10
Sasaran Pengembangan Berkelanjutan	1	Penelitian Ilmiah	10
Komitmen	2	Produk Bermutu	10
LANDASAN PEDOMAN PERILAKU PEMASOK MONSANTO	3	Kepatuhan pada Peraturan	10
Integritas	3	Praktik Pemasaran yang Jujur	11
Dialog	3	Periklanan	11
Keterbukaan	3	KOMITMEN MONSANTO PADA DUNIA	11
Berbagi	3	Perlindungan dan Keamanan Lingkungan ..	11
Manfaat	3	Keberagaman Pemasok	12
Rasa Hormat	3	Larangan Praktik Penyuaapan dan Korupsi ..	12
Bertanggung Jawab untuk Mencapai Hasil	4	Transaksi Mata Uang secara Etis	12
Menciptakan Tempat Kerja yang Hebat ...	4	Persaingan	12
PEDOMAN PERILAKU MONSANTO	4	KEPATUHAN PADA PEDOMAN PERILAKU PEMASOK	13
KEPERCAYAAN TIMBAL BALIK PEMASOK- MONSANTO	4	Informasi Narahubung	13
KOMITMEN BERSAMA MONSANTO-PEMASOK PADA MASYARAKAT	5	Pelaporan	13
Lingkungan Kerja yang Aman, Sehat, dan Terlindung	5		
Penghormatan terhadap Hak Asasi Manusia	5		
Privasi Informasi Pribadi	6		
KOMITMEN PADA MONSANTO	7		
Kepatuhan Hukum	7		
Perdagangan Internasional	7		
Hadiah dan Hiburan Bisnis	7		
Aset Perusahaan	8		
Keamanan Informasi	8		
Informasi Rahasia dan Informasi Hak Milik ..	8		
Kekayaan Intelektual	9		
Menyelenggarakan Pencatatan Keuangan yang Jujur	9		
Komunikasi Eksternal	9		



PENDAHULUAN

Monsanto adalah perusahaan pertanian berkelanjutan yang berkomitmen pada praktik bisnis yang bertanggung jawab dari segi sosial. Kami terdorong untuk bukan saja melakukan hal-hal yang diwajibkan oleh hukum dan peraturan yang berlaku, tetapi juga hal-hal yang diharapkan dari sosok pemimpin. Kami mengharapkan praktik manajemen pemasok menghormati hak buruh dan hak kerja semua karyawan, melaksanakan proses dan menghasilkan produk yang meminimalkan dampak mereka terhadap lingkungan, serta menyediakan tempat kerja yang aman dan sehat untuk semua karyawan.

Sasaran Pengembangan Berkelanjutan

Saat disepakati pada September 2015 setelah bertahun-tahun melibatkan banyak pemangku kepentingan, Sasaran Pengembangan Berkelanjutan PBB (United Nations Sustainable Development Goals/SDG) mencakup 17 sasaran yang menangani berbagai tantangan paling berat di dunia dalam bidang ekonomi, sosial, dan lingkungan.

Sektor swasta berperan penting dalam mencapai SDG dan pekerjaan kita di Monsanto berkontribusi pada setiap sasaran dari ke-17 sasaran tersebut.





Monsanto mengidentifikasi enam sasaran (SDG 1, 2, 6, 8, 13, dan 15) yang terutama relevan dengan bisnis kita, selain juga tiga sasaran tambahan (SDG 9, 12, dan 17) yang sangat penting untuk cara kerja kita. Sambil terus memperkuat komitmen pada pertanian modern yang berkelanjutan, kita akan memandang berbagai SDG tersebut khususnya untuk menginformasikan strategi dan tindakan kita.

KESELARASAN PALING KUAT DENGAN ENAM SDG YANG PALING RELEVAN DENGAN BISNIS MONSANTO DAN MENCERMINKAN BIDANG YANG TERDAMPAK PALING BESAR OLEH BISNIS KITA.



Meningkatkan kehidupan petani, karyawan, pelanggan, dan masyarakat, sekaligus membantu agar menu yang seimbang dapat lebih mudah diakses oleh setiap orang.



Menggunakan sumber daya secara lebih efisien, baik di pertanian maupun di Monsanto.

TIGA SDG YANG MENCERMINKAN CARA KERJA KITA YANG BERDAMPAK PADA ENAM SASARAN YANG PALING RELEVAN BAGI BISNIS KITA.



Sebagaimana yang dijabarkan dalam the United Nations Global Compact's SDG Industry Matrix, dampak SDG pada pengadaan yang bertanggung jawab mencakup:

- Memperteguh rantai pasok yang etis, inklusif, efisiensi sumber daya, dan tangguh;
- Meningkatkan standar, keterampilan, peluang, dan kesejahteraan buruh yang meningkatkan produktivitas kontraktor

dan pemasok;

- Meningkatkan investasi dalam energi terbarukan, efisiensi air, dan proyek infrastruktur lainnya;
- Meningkatkan kecakapan keberagaman pemasok melalui pelatihan dan pembangunan kemampuan; serta
- Memperbaiki kesehatan masyarakat dan meningkatkan investasi pendidikan.

Untuk mempelajari lebih jauh Sasaran Pengembangan Berkelanjutan PBB, kunjungi www.un.org/sustainabledevelopment.

Komitmen

Saat berusaha untuk memimpin secara bertanggung jawab, kami berkomitmen untuk mendukung integritas ketika memilih dan berbisnis dengan para pemasok (termasuk semua pihak ketiga, yakni penyedia, kolaborator, dan mitra). Kami lebih suka berbisnis dengan pemasok yang juga menjunjung tinggi tata nilai yang kami anut dan menunjukkan komitmen serupa melalui tindakan mereka.

Di Monsanto, kepercayaan dan integritas adalah inti dari tindakan melakukan hal yang benar secara benar di setiap waktu. Pedoman Perilaku Pemasok dimaksudkan untuk menyampaikan harapan kita kepada pemasok yang menyediakan produk atau layanan kepada kita, anak perusahaan, dan afiliasi kita di seluruh dunia. Semua pemasok diminta untuk memahami, menyetujui, dan beroperasi sesuai dengan Pedoman Perilaku Pemasok sebagai syarat untuk berbisnis dengan Monsanto Company.

Melalui kerja sama dengan pemasok, kita dapat mengupayakan perubahan bermakna – bukan hanya untuk saat ini, melainkan untuk generasi mendatang.

Baca Laporan Berkelanjutan Monsanto di www.monsanto.com/sustainability untuk mempelajari lebih jauh tentang komitmen kita pada keberlanjutan.

Kita dapat tumbuh lebih baik jika melakukannya bersama-sama.



LANDASAN PEDOMAN PERILAKU PEMASOK MONSANTO

Pedoman Perilaku Pemasok disusun berdasarkan Ikrar Monsanto.

Ikrar Monsanto adalah komitmen kami tentang cara kami berbisnis. Ikrar itu adalah pernyataan yang mengharuskan kami mendengarkan lebih cermat, mempertimbangkan tindakan kami dan dampaknya secara luas, serta memimpin dengan penuh tanggung jawab. Ikrar itu membantu kami mewujudkan nilai-nilai kami dalam tindakan, serta menjelaskan siapa kami dan hal-hal yang kami bela.

Integritas

Integritas adalah landasan untuk semua hal yang kami lakukan di Monsanto. Landasan ini mencakup kejujuran, kesantunan, konsistensi, dan keberanian. Dengan menerapkan nilai-nilai tersebut, kami berkomitmen untuk memperhatikan hal-hal berikut:

Dialog

Kami akan mendengarkan dengan cermat berbagai sudut pandang dan ikut dalam dialog yang bermakna. Kami akan memperluas pemahaman tentang berbagai masalah agar dapat dengan lebih baik menyikapi kebutuhan dan kekhawatiran masyarakat dan sesama.

Keterbukaan

Kami akan memastikan bahwa informasi tersedia, dapat diakses, dan dapat dipahami.

Berbagi

Kami akan berbagi pengetahuan dan teknologi untuk memajukan pemahaman ilmiah, meningkatkan pertanian dan lingkungan, memperbaiki tanaman, dan membantu petani di negara berkembang.

Manfaat

Kami akan menggunakan ilmu yang rasional dan inovatif serta pengawasan yang efektif dan penuh pertimbangan untuk menghasilkan produk bermutu tinggi yang bermanfaat bagi pelanggan dan lingkungan.

Rasa Hormat

Kami akan menghormati pandangan karyawan di seluruh dunia dalam hal agama, budaya, dan etika. Keselamatan karyawan, masyarakat tempat kami beroperasi, pelanggan, konsumen, dan lingkungan akan menjadi prioritas utama kami.



Bertanggung Jawab untuk Mencapai Hasil

Kami akan memberikan kejelasan tentang arah, peranan, dan tanggung jawab. Kami akan membangun hubungan erat dengan pelanggan dan mitra eksternal; mengambil keputusan bijaksana; menjaga sumber daya perusahaan; dan bertanggung jawab untuk mencapai hasil yang sudah disepakati.

Menciptakan Tempat Kerja yang Hebat

Kami akan memastikan keragaman karyawan dan pemikiran, memupuk inovasi, kreativitas, dan pembelajaran, melaksanakan kerja sama tim yang inklusif, serta menghargai dan mengakui prestasi karyawan.

PEDOMAN PERILAKU MONSANTO

Perilaku yang kami harapkan dari pemasok tidak berbeda dengan perilaku yang kami harapkan dari diri kami sendiri. Monsanto memiliki Pedoman Perilaku Bisnis yang juga menetapkan pengharapan tentang cara kami beroperasi dan berbisnis. Pemasok (termasuk semua pihak ketiga, yakni penyedia, kolaborator, dan mitra) serta karyawan dianjurkan untuk membuka tautan ini dan mendalami Pedoman Perilaku Bisnis Monsanto: <http://www.monsanto.com/whoweare/pages/business-conduct.aspx>.

KEPERCAYAAN TIMBAL BALIK PEMASOK-MONSANTO

Pemasok berperan penting dalam keberhasilan Monsanto sebagai perusahaan. Kami berupaya untuk mengembangkan hubungan yang saling menghormati dan saling percaya dengan para pemasok. Kami menghargai kejujuran dalam transaksi dengan pemasok dan calon pemasok. Semua kontrak harus dirundingkan dengan adil dan tidak boleh ada penipuan atau data yang tidak akurat. Lebih lanjut, ketika memilih pemasok untuk menyediakan produk dan layanan kepada Monsanto, kami akan melakukannya dengan adil. Kami akan memilih setelah mengevaluasi semua fakta, yang meliputi, misalnya mutu, catatan keselamatan, kemampuan teknis, riwayat pengalaman, keandalan, biaya, ketersediaan jadwal, komitmen pada penyertaan dan keragaman, serta perilaku pemasok dalam mematuhi Pedoman Perilaku Pemasok ini.





KOMITMEN BERSAMA MONSANTO-PEMASOK PADA MASYARAKAT

Lingkungan Kerja yang Aman, Sehat, dan Terlindung

Di Monsanto, keselamatan dan keamanan adalah tanggung jawab setiap orang. Kami bertekad untuk memupuk lingkungan kerja yang aman dan sehat bagi semua karyawan, tamu, dan pelanggan, serta masyarakat tempat kami bekerja.

Demikian pula, kami mengharapkan pemasok mematuhi hukum dan peraturan yang berlaku untuk lokasi dan tempat kerjanya. Kami menghargai pemasok yang selalu berupaya mewujudkan tempat kerja tanpa cedera dan tanpa penyakit yang terkait-pekerjaan.

Informasi tentang berbagai kebijakan dan prosedur Monsanto yang mengatur keselamatan akan tersedia bagi pemasok. Kami mengharapkan pemasok mematuhi kebijakan dan prosedur langsung yang mengatur keselamatan dan bekerja sama dengan kami dalam hal keselamatan dan keamanan yang muncul sehubungan dengan produk dan layanan yang mereka sediakan untuk kami.

Penghormatan terhadap Hak Asasi Manusia

Sesuai dengan komitmen kami untuk menghormati dan memajukan HAM, Monsanto mengadopsi Kebijakan Hak Asasi Manusia. Kami berharap semua pemasok mematuhi undang-undang ketenagakerjaan dan perburuhan yang berlaku, dan di samping itu, Kebijakan kami memerinci harapan dalam semua bidang berikut:

- Buruh Anak
- Kerja Paksa
- Diskriminasi
- Imbalan
- Jam Kerja
- Pelecehan dan Kekerasan
- Kebebasan Berserikat
- Keselamatan Kerja



Kepatuhan mencakup upaya untuk melarang diskriminasi terhadap siapa pun dalam setiap bentuk, kondisi, atau hak untuk bekerja berdasarkan ras, warna kulit, agama, jenis kelamin, usia, asal-usul kebangsaan, cacat tubuh, status veteran, identitas gender, ungkapan gender, orientasi seksual (nyata atau anggapan, sebagaimana yang diwujudkan melalui identitas, tindakan, pernyataan, atau asosiasi), atau karakteristik lain yang dilindungi oleh hukum.

Monsanto mengharapkan pemasok tidak melanggar serta mematuhi semua peraturan dan kewajiban-pendukung dalam hal perdagangan manusia dan perbudakan modern. Contohnya termasuk, tetapi tidak terbatas pada, UU California tentang Keterbukaan dalam Rantai Pasok (California Transparency in Supply Chains Act) dan UU Inggris tentang Perbudakan Modern (UK Modern Slavery Act).

Apabila sesuai, Monsanto mengharapkan pemasok setuju untuk memperbolehkan Monsanto atau pihak ketiga yang bertindak atas nama Monsanto melaksanakan audit yang wajar terhadap pembukuan, arsip, dan fasilitas pemasok yang digunakan karyawan untuk menentukan kepatuhan pemasok pada UU ketenagakerjaan dan UU perburuhan yang berlaku.

Selain itu, Monsanto mengharapkan pemasok bahan yang mengandung tantalum, timah, tungsten, atau emas mengetahui di mana mineral tersebut ditambang dan memberitahukan kandungan tersebut serta sumber informasinya kepada Monsanto, jika diminta.

Untuk informasi tambahan, kunjungi <http://www.monsanto.com/whoweare/pages/human-rights.aspx>.

Privasi Informasi Pribadi

Informasi pribadi dapat mencakup, tetapi tidak terbatas pada, riwayat pekerjaan, nomor identifikasi yang dikeluarkan pemerintah, informasi narahubung, status perkawinan, dan catatan kriminal.

Kami mengharapkan pemasok melindungi informasi pribadi yang diberikan Monsanto kepada pemasok atau diminta oleh pemasok, yang berkaitan dengan karyawan, pelanggan, dan pihak ketiga Monsanto, sesuai dengan UU privasi data yang berlaku. Jika pemasok mengetahui ada pengungkapan tanpa izin yang sudah atau mungkin terjadi tentang informasi karyawan atau pelanggan Monsanto, kami mengharapkan pemasok segera melaporkannya ke Monsanto Business Conduct Office di

Web: www.contactBCOglobal.com;
Email: business.conduct@monsanto.com;
Surat: 800 N. Lindbergh Blvd, Mail Code E1NH, St. Louis MO 63167,
atau www.monsanto.com/contactbco





KOMITMEN PADA MONSANTO

Kepatuhan Hukum

Kami mengharapkan pemasok bekerja dengan rajin untuk menjalankan bisnis terkait-Monsanto dengan sepenuhnya mematuhi hukum, peraturan, dan perundang-undangan yang berlaku.

Perdagangan Internasional

Apabila bisnis pemasok dengan Monsanto mencakup perdagangan internasional, Monsanto mengharapkan pemasok memahami dan mematuhi hukum dan peraturan pengendalian perdagangan internasional yang berlaku, termasuk yang berkaitan dengan sanksi ekonomi, persyaratan kepabeanan, dan pengendalian ekspor. Apabila diminta, pemasok akan menyampaikan spesifikasi produk yang diinginkan dan dokumentasi terkait kepada Monsanto guna memastikan kepatuhan pada peraturan ekspor dan impor yang berlaku. Selain itu, dalam hubungannya dengan bisnis Monsanto, pemasok tidak boleh berpartisipasi dalam boikot ekonomi yang tidak diresmikan oleh Pemerintah Amerika Serikat dan tidak boleh memberikan informasi yang dapat dianggap mendukung boikot tanpa restu itu. Apabila sesuai, pemasok harus menerapkan praktik dan

prosedur untuk memastikan keamanan rantai pasoknya sesuai dengan standar AEO (Authorized Economic Operator), Kemitraan Kepabeanan-Perdagangan Melawan Terorisme (Customs-Trade Partnership Against Terrorism/C-TPAT) yang diprakarsai Departemen Keamanan Dalam Negeri AS (US Department of Homeland Security), serta program keamanan rantai pasok global yang terkait di negara tempat pemasok berbisnis dengan Monsanto.

Hadiah dan Hiburan Bisnis

Kami memahami dan mengakui bahwa hadiah, jamuan makan, dan hiburan dapat digunakan dengan cara yang positif untuk menjalin hubungan. Namun, hal-hal ini juga dapat memunculkan persoalan nyata dan/atau anggapan yang terkait dengan integritas. Karena itu, pemasok yang berupaya mengorbankan komitmen Monsanto dalam hal integritas dengan menawarkan hadiah, jamuan makan, hiburan, peluang bisnis, hak khusus, pekerjaan sampingan (termasuk mempekerjakan anggota keluarga) yang tidak patut, atau hal lain atau benda berharga kepada karyawan Monsanto dapat membahayakan statusnya sebagai pemasok Monsanto.



Untuk menghindari kesan adanya upaya untuk memperoleh perlakuan istimewa, pemasok hanya boleh memberi karyawan Monsanto hadiah, jamuan makan, hiburan, atau pemberian berharga lainnya jika pemberian itu:

- Ala kadarnya
- Mematuhi hukum
- Tidak sering
- Wajar dari segi bisnis
- Bukan uang tunai atau yang setara dengan uang tunai

Kepada pemasok, karyawan Monsanto tidak boleh meminta hadiah, jamuan makan, hiburan, atau pemberian lain yang berharga.

Hadiah tidak boleh bernilai melebihi USD100; meskipun hadiah atau hiburan itu memenuhi kriteria di atas. Kebijakan Monsanto tidak memperbolehkan pemasok menawarkan hadiah atau hiburan kepada karyawan Monsanto selama berlangsungnya proses Permintaan Proposal (Request for Proposal/RFP) atau Permintaan Penawaran (Request for Quote/RFQ), atau dalam tahapan negosiasi kontrak aktif. Kebijakan Monsanto tidak memperbolehkan karyawan menerima pemberian seperti itu selama masa negosiasi yang genting ini. Setiap upaya pemasok untuk menawarkan hadiah atau hiburan selama masa tersebut dapat menyebabkan karyawan Monsanto dijatuhi sanksi dan pemasok didiskualifikasi.



Jika pemasok memiliki pertanyaan atau kekhawatiran tentang kepatutan menawarkan hadiah, jamuan makan, hiburan, atau pemberian lain yang berharga, pemasok itu harus menghubungi Business Conduct Office Monsanto sebelum menawarkannya.

Aset Perusahaan

Saat pemasok bekerja pada Monsanto, kepadanya dapat diberikan akses ke berbagai aset Monsanto. Aset ini meliputi properti fisik milik Perusahaan, seperti perlengkapan, kendaraan, komputer, dana, dan fasilitas. Kami mengharapkan pemasok melindungi semua aset ini agar tidak hilang, dicuri, dirusak, disia-siakan, atau disalahgunakan. Kami juga mengharapkan pemasok menggunakan sumber daya Monsanto hanya untuk keperluan bisnis yang sesuai.

Keamanan Informasi

Informasi Rahasia dan Informasi Hak Milik

Sumber daya Monsanto tidak terbatas pada properti fisik. Beberapa aset Monsanto yang paling berharga adalah informasi rahasia dan informasi hak milik yang kami punyai. Informasi rahasia biasanya mencakup informasi yang tidak dipublikasikan kepada umum oleh personil Monsanto yang berwenang. Kemampuan pemasok untuk melindungi informasi bisnis Monsanto yang bersifat rahasia sangat penting bagi keberhasilan Monsanto di masa mendatang dan hubungan Monsanto dengan para pemasoknya. Keamanan informasi sangat penting bagi Monsanto untuk menjaga keyakinan dan kepercayaan pelanggan, pemasok, dan pihak lain yang berbisnis dengan kami.

Kami mengharapkan pemasok mematuhi semua kewajiban kontrak tentang kerahasiaan dan melindungi informasi rahasia dan informasi hak milik Monsanto agar tidak digunakan tanpa izin. Pemasok tidak boleh mengungkapkan informasi tersebut kepada siapa pun di luar Monsanto atau bahkan karyawan Monsanto yang tidak memiliki kepentingan bisnis yang jelas untuk mengetahuinya. Pemasok harus melakukan tindakan yang sesuai, termasuk melatih karyawannya, untuk memastikan



informasi tersebut tidak diakses tanpa izin, dihilangkan, dicuri, disalahgunakan, tidak disimpan di tempatnya, atau dibiarkan tidak dijaga. Monsanto tidak akan membiarkan penggunaan informasi rahasia dan informasi milik Monsanto oleh pemasok untuk memperdagangkan saham Monsanto Company, dan pemasok tidak boleh berbagi informasi orang dalam tentang perusahaan mereka dengan karyawan Monsanto.

Kami mengharapkan sistem informasi pemasok yang berisi informasi atau data rahasia Monsanto dikelola dan dilindungi dengan baik terhadap akses, penggunaan, pengungkapan, perubahan, perusakan, atau serangan DoS secara tidak sah.

Pemasok tidak pernah boleh mengakses informasi apa pun tanpa izin yang semestinya dan tidak pernah boleh memindahkan atau dengan cara lain mengelola informasi pengenal pribadi tentang siapa pun dengan cara yang membahayakan keamanan informasi tersebut apabila digunakan atau diungkapkan tanpa izin.

Kekayaan Intelektual

Sebagian informasi yang dapat diakses oleh pemasok dapat mencakup informasi bisnis rahasia (confidential business information/ CBI) dan/atau kekayaan intelektual (KI) Monsanto, yang dianggap sebagai kekayaan Monsanto yang berharga. Kami mengharapkan pemasok melindungi KI Monsanto, yang contohnya antara lain:

- Rahasia dagang
- Hak cipta
- Merek dagang
- Paten
- Hak rancangan
- Logo
- Merek

Menyelenggarakan Pencatatan Keuangan yang Jujur

Pencatatan keuangan Monsanto merupakan instrumen bagi masyarakat untuk menilai keberhasilan bisnis kami secara menyeluruh. Masyarakat mengandalkan kami untuk memberikan keterbukaan informasi yang jujur, akurat, dan tepat waktu, sesuai dengan hukum dan peraturan yang berlaku. Ini berarti semua faktur, pesanan pembelian, atau dokumen transaksi lain yang diterbitkan oleh pemasok harus tepat, akurat, dan cukup terperinci untuk secara jelas menjabarkan transaksi yang menjadi acuan.

Jadi, kami mengharapkan informasi yang diserahkan pemasok ke Monsanto sepenuhnya jujur, benar, dan lengkap karena kami mengandalkan informasi yang kami terima saat menyiapkan pembukuan dan arsip. Kami mengharapkan pemasok mematuhi semua persyaratan akuntansi dan pengawasan internal yang berlaku saat menyerahkan informasi ke Monsanto.

Jika pemasok mengetahui ada arsip yang tidak akurat atau tidak lengkap yang menyangkut layanan atau produk yang dipasok ke Monsanto, termasuk tapi tidak terbatas pada piutang, pemesanan pembelian, dan transfer dana, kami mengharapkan pemasok segera melaporkannya ke Monsanto.

Komunikasi Eksternal

Pemasok tidak boleh berbicara atas nama Monsanto, kecuali jika secara spesifik diberi kewenangan dan diperintahkan untuk melakukannya, dan itu pun hanya sejauh kewenangan yang diberikan tersebut.





KOMITMEN PADA PENELITIAN ILMIAH, PRODUK BERMUTU, KEPATUHAN PADA PERATURAN, DAN PRAKTIK PEMASARAN YANG JUJUR

Penelitian Ilmiah

Di Monsanto, kami mengetahui dan memahami pentingnya melakukan penelitian ilmiah yang beretika. Sebagian besar keberhasilan kami ditentukan oleh terbinanya kepercayaan dengan berbagai kelompok dan orang, dan sebagian besar kepercayaan itu ditentukan oleh keakuratan dan keandalan data ilmiah yang kami berikan.

Kami mengharapkan pemasok yang berkontribusi atau melakukan penelitian atas nama kami untuk berkomitmen melakukan penelitian yang akurat, andal, dan etis.

Produk Bermutu

Monsanto berkomitmen untuk menjaga integritas produknya dan untuk selalu menghasilkan produk bermutu tinggi. Komitmen untuk menjaga mutu merupakan unsur lazim di seluruh perusahaan dan menghubungkan kami dengan pelanggan.

Jadi, kami mengharapkan pemasok menyampaikan produk dan layanan bermutu tinggi kepada Monsanto, yang memenuhi atau melampaui hukum dan peraturan yang berlaku, serta persyaratan dan standar kontrak.

Kepatuhan pada Peraturan

Monsanto menjalankan bisnis global dalam lingkungan yang diatur ketat. Banyak di antara produk bioteknologi dan produk pelindung tanaman kami harus disetujui oleh badan pengatur sebelum boleh diperdagangkan. Karena itu, kami mengharapkan pemasok mematuhi semua hukum dan peraturan internasional, nasional, dan lokal yang relevan dengan layanan dan produk yang diberikan pemasok kepada Monsanto.

Pemasok diharapkan mendukung upaya Monsanto untuk memastikan teknologi kami dikelola dengan bertanggung jawab menurut panduan pengawasan dan mematuhi hukum dan peraturan yang berlaku. Kami mengharapkan pemasok bekerja sama dengan Monsanto untuk memastikan semua yang dilakukan bersama memperkuat upaya Monsanto untuk menjaga pengawasan yang efektif terhadap produk.



Praktik Pemasaran yang Jujur

Ketika memasarkan atau menjual produk, kami wajib untuk hanya menggunakan kiat pemasaran yang jujur dan etis.

Jadi, kami mengharapkan pemasok yang menangani penjualan, periklanan, serta bahan promosi dan pemasaran bagi Monsanto untuk menjalankan tugasnya dengan sikap yang jujur dan akurat.

Periklanan

Pemasok tidak boleh mengeluarkan pernyataan palsu atau menyesatkan tentang mutu atau ketersediaan produk Monsanto. Lebih lanjut, pemasok periklanan tidak boleh melakukan perbandingan tidak adil atau tidak benar antara produk Monsanto dan produk pesaing.

KOMITMEN MONSANTO PADA DUNIA

Perlindungan dan Keamanan Lingkungan

Di Monsanto, kami sadar bahwa sebagian besar keberhasilan kami ikut ditentukan oleh masyarakat tempat kami beroperasi. Untuk melindungi dan membantu masyarakat ini, lingkungan mereka, dan dunia secara keseluruhan, kami mengharapkan pemasok mematuhi undang-undang dan persyaratan lingkungan di mana pun mereka beroperasi. Monsanto menghargai pemasok yang berkomitmen pada pelestarian sumber daya alam, proses daur ulang, penggunaan air dan pengurangan limbah, pengendalian polusi, serta udara dan air bersih.



Keragaman Pemasok

Monsanto menghargai lingkungan yang mendukung penyertaan dan keragaman, serta menerapkan hal ini pada semua pemasok dalam rantai pasok global kami. Saat kami berusaha untuk menjadi penyedia terkemuka produk dan solusi pertanian di seluruh dunia, kami menyadari pentingnya basis pemasok yang beragam, yang memasok produk dan layanan untuk rantai pasok global Monsanto.

Upaya pemasok Monsanto yang beragam menyebabkan disertakannya perusahaan yang secara mayoritas dimiliki oleh beragam individu (yakni individu dari kelompok yang kurang terwakili yang ditetapkan oleh negara), termasuk kaum minoritas, wanita, penyandang cacat, veteran, veteran penyandang cacat, dan para lesbian, gay, biseksual, dan transgender (LGBT). Penyertaan pemasok yang pemiliknya beragam ini dalam rantai pasok Monsanto memberikan dampak ekonomi dan mendukung masyarakat tempat kami tinggal dan bekerja. Kami sangat menganjurkan pemasok untuk meluaskan upayanya untuk meragamkan dengan melibatkan perusahaan bersertifikasi yang pemiliknya beragam untuk menyediakan produk dan layanan kepada Monsanto, seperti yang diakui di negara masing-masing dan oleh organisasi yang mengakui keragaman pemasok itu. Monsanto meminta para pemasoknya memberitahukan belanja perusahaannya yang pemiliknya beragam sehubungan dengan kegiatan bisnis secara langsung atau tidak langsung dengan Monsanto.

Larangan Praktik Penyuapan dan Korupsi

Sebagai organisasi global, Monsanto harus tunduk pada berbagai undang-undang antikorupsi di seluruh dunia. Undang-undang itu dirancang untuk membantu menjaga interaksi yang adil, etis, dan transparan dengan pejabat pemerintah.

Monsanto mengharapkan pemasok mematuhi semua UU antikorupsi yang berlaku, termasuk UU Praktik Korupsi Asing

(U.S. Foreign Corrupt Practices Act/FCPA). Monsanto juga mengharapkan pemasok tidak akan terlibat dalam setiap bentuk penyuapan komersial, baik secara langsung ataupun melalui pihak ketiga.

Transaksi Mata Uang secara Etis

Pencucian uang adalah proses yang digunakan perorangan atau entitas dalam upaya menyembunyikan dana haram atau membuat sumber dana itu seakan-akan sah. Dana tersebut mungkin diperoleh melalui perusahaan kriminal, aksi terorisme, peredaran narkoba, penipuan, atau penggelapan pajak.

Jadi, kami mengharapkan pemasok tidak terlibat dalam setiap bentuk kegiatan pencucian uang dan tidak akan pernah secara sadar menerima dana yang diperoleh melalui cara terlarang.

Persaingan

Monsanto mengharapkan para pemasok bersaing ketat satu sama lain untuk berbisnis dengan Monsanto, dan para pemasok yang bersaing dilarang menyepakati pengaturan perjanjian atau berkolusi yang dapat memengaruhi bisnis mereka dengan Monsanto. Pemasok yang berpendapat bahwa Monsanto akan mendapat manfaat dari kerja sama antara mereka yang sebetulnya bersaing ini harus mendapatkan persetujuan dengan penjelasan terlebih dahulu dari Monsanto untuk pengaturan tersebut.





KEPATUHAN PADA PEDOMAN PERILAKU PEMASOK

Kepatuhan pemasok pada Pedoman Perilaku Pemasok Monsanto akan sangat menentukan dalam proses pengambilan keputusan saat Monsanto mempertimbangkan untuk memulai atau melanjutkan hubungan bisnis.

Monsanto mengharapkan pemasok memiliki sistem pemantauan dan pemeliharaan arsip untuk mematuhi Pedoman ini.

Pemasok diharapkan memberi tahu Monsanto mengenai adanya tindakan hukum, penyelidikan atau penuntutan administrasi, yang dapat memengaruhi kinerjanya pada bisnis Monsanto atau yang mungkin dapat memengaruhi secara negatif reputasi pemasok dan Monsanto.

Informasi Narahubung

Pemasok dapat menyampaikan pertanyaan atau komentar tentang Pedoman Perilaku Pemasok ini kepada Perwakilan Pengadaan Monsanto setempat.

Pelaporan

Monsanto meminta pemasok untuk segera melaporkan penyimpangan dari Pedoman Perilaku Pemasok ini kepada Perwakilan Monsanto setempat untuk menyelesaikan masalah antara pemasok dan Monsanto. Jika pemasok meyakini ada karyawan Monsanto yang tindakannya bertentangan dengan Pedoman Perilaku Monsanto, kami meminta Anda melaporkan kekhawatiran Anda secara terperinci ke Business Conduct Office melalui Web: www.contactBCOglobal.com; Email: business.conduct@monsanto.com; Surat: 800 N. Lindbergh Blvd, Mail Code E1NH, St. Louis MO 63167, atau www.monsanto.com/contactbco

Pemasok diminta tidak melaporkan ke kantor ini rasa kecewa karena tidak terpilih untuk berbisnis dengan Monsanto, kecuali jika mereka yakin hasil pemilihan disebabkan oleh tindakan karyawan Monsanto yang menyimpang dari ketentuan tertentu dalam Pedoman Perilaku Monsanto.

